

1992

- Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce international, Michael Wilson, effectue une visite en Chine.
- Les échanges bilatéraux se chiffrent à 4,6 milliards \$.

1993

- Le ministre responsable des Affaires constitutionnelles, Joe Clark, effectue une visite en Chine.
- Le vice-premier ministre Zhu Rongji effectue une visite au Canada.
- Le pourcentage des produits agricoles comptant dans les exportations totales du Canada vers la Chine continue à reculer au profit des exportations de produits à valeur ajoutée, dont la proportion atteint 50 % du total.

1994

- Le vice-premier ministre Zou Jiahua effectue une visite au Canada.
- Le Canada formule sa politique à l'égard de la Chine, qui repose sur quatre piliers : le partenariat économique; le développement durable; les droits de la personne, le bon gouvernement et la primauté du droit; la paix et la sécurité.
- Le ministre du Commerce international, Roy MacLaren, se rend en visite en Chine et inaugure un consulat général à Guangzhou.
- Le gouverneur général, Ramon Hnatyshyn effectue une visite en Chine. Il est accompagné par le ministre de l'Agriculture et de l'Agro-alimentaire, Ralph Goodale, et par une délégation commerciale.
- Le ministre des Affaires étrangères, André Ouellet, effectue une visite en Chine; il y signe un accord de coopération en matière d'environnement et un traité d'entraide juridique.
- Le premier ministre Jean Chrétien se rend en visite en Chine accompagné de l'Équipe Canada, — la plus grande délégation canadienne jamais réunie. Elle est composée de neuf premiers ministres provinciaux, de leaders territoriaux, du chef de la fédération des municipalités canadiennes et de quelque 400 représentants du monde des affaires. Les sociétés canadiennes signent des contrats de l'ordre de